



LE CENTRE JURA CONSERVE SON SIÈGE AU CONSEIL DES ÉTATS AVEC LA BRILLANTE RÉÉLECTION DE CHARLES JUILLARD

Avec la réélection de Charles Juillard au Conseil des États, le Jura bénéficiera toujours de son expérience et de son réseau à la chambre haute du Parlement fédéral.

Sa candidature a su convaincre le plus grand nombre, par ses mots, par ses convictions ainsi que par ses engagements à sans cesse lutter pour améliorer la vie des Jurassiennes et des Jurassiens.

Félicitations et merci à Charles Juillard.

Un grand bravo également à son colistier François Monin qui aura su accompagner Charles Juillard de la plus belle des manières et qui obtient un excellent résultat pour une première candidature au Conseil des États.

Le Centre Jura prend acte et regrette sa non-représentation au Conseil national. L'absence de représentant centriste à la chambre basse pour la prochaine législature est le fruit des alliances peu cohérentes mais qui ont cependant eu la faveur des votants. Une courte majorité de l'électorat jurassien a choisi un représentant d'un parti polarisant dans la politique suisse pour le représenter au niveau fédéral.

Le Centre Jura remercie ses candidat.e.s au Conseil national ainsi que toutes les personnes qui se sont engagées et qui ont contribué à défendre les valeurs centristes dans cette campagne électorale. Il remercie également les Socio-Chrétiens jurassiens qui ont apporté leur contribution. La présence de candidat.e.s jeunes a renforcé la dynamique de la campagne. Sincères félicitations à Amélie Brahier, Magali Voillat, Anne Froidevaux, Gauthier Corbat, Aubin Montavon et Clément Piquerez.

Malgré une progression de plus de 3 points par rapport à l'élection de 2019, l'objectif n'a pas été atteint. La présidence du Centre Jura va procéder à une analyse des résultats. L'absence de siège centriste n'empêchera toutefois pas un engagement durable du Centre Jura qui continuera son action politique en faveur de la population jurassienne.

Le Centre Jura remercie chaleureusement les Jurassiennes et les Jurassiens qui lui ont accordé leur confiance.

Personnes de contact :

Pascal Eschmann, président du Centre Jura, 079 600 55 02

Sandra Hauser, secrétaire générale du Centre Jura, 078 917 70 76

